



Cordées de la réussite: Rallye des pépites

publié le 20/10/2023

Ce jeudi 19 octobre, les élèves de 4eme du dispositif "cordées de la réussite" ont participé au Rallye des pépites à Cognac. Une journée découverte de 6 entreprises locales lors de laquelle nos élèves ont tour à tour été maîtres de chai, tonneliers, designer de bouteilles, constructeurs de tour...

Quelques photos en pièces jointes

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.